

コミュニティ・スクール 灘小だより

練習の努力が実を結ぶ!

天候にも恵まれ、5月27日(土)に運動会を開催しました。近年では初めての春の開 催ということもあり、練習時間等が大きく制限された中にもかかわらず、一生懸命練習し た成果をしっかりと表現することができました。

「全力ファイト! 一人一人が輝け! 優勝めざしてがんばろう」のスローガンのもと、 子どもたちも素晴らしい思い出ができたであろうと思います。昨年度までは新型コロナウ イルスの影響で観覧にも制限をかけておりましたが、今年度から多くのご家族の方、地域 のみなさまにもご覧いただくことができました。この場を借りてご来校いただいたみなさ まに感謝申し上げます。







6年 Last Run 勝負は時の運



1·2年 ジャンボリーNADA



3.4年 灘小ソーラン2023



5.6年未来へ旅立て〜大いなる旗のもとに

4年生校外学習「環境」について学ぶ

6月12日(月)、今年度初めてのバスによる校外学習に4 年生が出かけました。リサイクルプラザや浄水場など、環境 に関することについて全員がしっかりと学ぶことができまし た。1日の見学を終えて学校に戻ってきたときには、「疲れ たー。でも楽しかった!」という声を聞くことができました。



プール開き! 一地域の方々のお力添えにも感謝ー

6月1日(木) 1・2校時に4年生、3・4校時に5年生、 5・6校時に6年生がそれぞれプール掃除をしました。その おかげで見違えるほどきれいになったプールで、6月9日 (金) から水泳の授業が始まりました。昨年度までは、新型 コロナウイルス対策として時間にも制約があり、なおかつ無





■ 言での授業で寂しい思い

もしていましたが、今年度からは制限なく、元気な 子どもたちの声がプールに戻ってきました。

また、7月14日(金)までの授業を事故なく終 えるため、ほぼ毎時間、地域の方々にも監視へのご 協力をいただいております。暑い中、本当に感謝し かなく、心よりお礼申し上げます。

6年生租税教室「税」の大切さを学ぶ

6月14日(水)3校時に、岩国法人会の方にお越しい ただき、6年生の租税教室を実施しました。公共サービス を受けるための税金の大切さについて、しっかりと学ぶと ともに、楽しい時間を過ごすことができました。



お知らせやお願い

〇 本校のWEBページについて

本校では、学校Webページを随時、更新しています。学校の様 子をはじめ、各種おたよりや毎日の給食なども紹介しております。 右のQRコードまたは「岩国市立灘小」で検索をされて、ぜひご 覧いただきますようご案内します。



トイレ改修・屋内運動場改築工事に向けて

先日、保護者のみなさまにはご案内しましたが、以下のとおり校舎のトイレ改修(洋式 化)や屋内運動場改築に向けた工事が始まります。駐車場等も一時的にこれまでの位置と は変更になります。ご来校の際にはご迷惑をおかけしますが、子どもたちの安全を第一に 考えてまいりますので、ご協力いただきますようお願いします。なお、工事に伴い生じる 騒音や仮設トイレの臭いなど、やむを得ず子どもたちに不便をかけることも懸念されます が、その点についてもご理解いただきますよう重ねてお願いいたします。

- 6月15日(木)~6月下旬まで プレハブ、飼育小屋、温室等解体工事
- 6月19日(月)~9月まで

校舎トイレ改修(洋式化)工事

○ 9月下旬~来年秋頃まで 屋内運動場改築工事